

ABSTRAK

Yulia Damayanti Fauziah, NIM. 3402190288. “Pengaruh *Love of Money* dan Perilaku Tidak Etis Terhadap Kecenderungan Kecurangan” (Studi Pada PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya)”. Dibawah bimbingan Dr. Apri Budianto, M.M. (Pembimbing I) Dan H. Iwan Setiawan, S.E., M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Love of Money* dan Perilaku Tidak Etis Terhadap Kecenderungan Kecurangan (Studi Pada PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengaruh *love of money* terhadap kecenderungan kecurangan di PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya?; 2]. Bagaimana pengaruh perilaku tidak etis terhadap kecenderungan kecurangan di PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya?; 3]. Bagaimana pengaruh *love of money* dan perilaku tidak etis terhadap kecenderungan kecurangan di PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Pengaruh *love of money* terhadap kecenderungan kecurangan di PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya; 2]. Pengaruh perilaku tidak etis terhadap kecenderungan kecurangan di PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya; 3]. Pengaruh *love of money* dan perilaku tidak etis terhadap kecenderungan kecurangan di PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Metode Survey dengan pendekatan Kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Uji Koefisien Determinasi, Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi Uji t (Parsial), Analisis Regresi Linear Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi Berganda, Analisis Regresi Linear Berganda, dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikan Uji f (Simultan).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa *love of money* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kecenderungan kecurangan pada PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya, dapat dibuktikan dari hasil Uji Hipotesis (Parsial) nilai $t_{hitung} = 5,786$ lebih besar dari $t_{tabel} = 1,687$. Sedangkan perilaku tidak etis berpengaruh positif dan signifikan terhadap kecenderungan kecurangan pada PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya, dapat dibuktikan dari hasil Uji Hipotesis (Parsial) nilai $t_{hitung} = 4,793$ lebih besar dari $t_{tabel} = 1,687$. Secara Uji Hipotesis Uji F (Simultan) *love of money* dan perilaku tidak etis berpengaruh positif dan signifikan terhadap kecenderungan kecurangan pada PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya, dapat dibuktikan dari hasil nilai $F_{hitung} = 36,382$ lebih besar dari $F_{tabel} = 3,26$.

Diharapkan PT. Sinarmas Distribusi Nusantara Tasikmalaya dapat menurunkan tingkat *love of money* dan perilaku tidak etis sehingga tingkat kecenderungan kecurangan akan menurun juga.

Kata kunci : *Love of Money*, Perilaku Tidak Etis dan Kecenderungan Kecurangan